

## #ConfluenceMariste

Compostela · Ibérica · Mediterránea

Numéro 1 | Janvier 2025

Bienvenue au bulletin **#ConfluenceMariste**. Un résumé des nouvelles du chemin de confluence que toute la famille mariste de Compostela, Ibérica et Mediterránea est en train de faire ensemble.

## Avançons ensemble



Suite à l'annonce par le Supérieur général, le frère Ernesto Sánchez, du processus de convergence des trois Provinces maristes de Compostela, Ibérica et Mediterránea, les Conseils provinciaux ont été les premiers à se réunir en septembre. Ce fut l'occasion de partager les projets, les organigrammes, les défis et les soucis, et d'établir les bases pour les trois prochaines années de travail en commun dans ce processus de transformation.

Les conseils provinciaux ont commencé à travailler ensemble et, à partir de là, d'autres réunions de différentes équipes ont été organisées pour avancer dans la même direction.

## **#ViveMaristas**

Vive Maristas sera la devise scolaire des écoles maristes des Provinces de Compostela, Ibérica et Mediterránea. Les établissements montreront leur identité et leurs valeurs grâce à une image commune qui a été présentée conjointement lors d'un événement en ligne réunissant les directeurs et les responsables de la communication.

Vive Maristas est une invitation à profiter d'un parcours éducatif intégral, basé sur la pédagogie de la présence et dans lequel les élèves et leurs familles jouent un rôle primordial. Plus qu'un slogan, Vive Maristas est une invitation à découvrir, à apprendre et à grandir ensemble en tant que famille mariste, une famille qui t'accompagne aujourd'hui et toujours.



## À la recherche d'un nom pour la nouvelle province



En 2028, Compostela, Ibérica et Mediterránea deviendront une seule province dont le nom sera choisi à travers un processus participatif, ouvert aux frères et aux laïcs, qui sera présenté prochainement. Nous cherchons un nom qui nous identifie et nous unisse tous dans cette nouvelle étape. Nous vous encourageons à réfléchir à des idées et à des suggestions pour nommer la nouvelle Province mariste. Vous recevrez bientôt les indications pour participer à ce processus.